

**RÉPLICA****Responde Alejandro Moreno a Pérez Ricart**

Bien valdría la pena que en las colaboraciones del señor Carlos Pérez Ricart, como la del jueves 15 de agosto, con el título "Ali-to 2032", se identificara al autor como asesor de Morena o como integrante del equipo de la hoy Presidenta Electa, para que los lectores conozcan de antemano el motivo de sus

denuestras en contra de mi representado, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, Presidente del CEN del PRI.

Le precisamos que la elección de la dirigencia nacional del PRI para el periodo 2024- 2028 se realizó de manera democrática y transparente.

Cualquier expulsión

de las filas del PRI corresponde evaluarla y tomarla a la instancia competente del PRI, y la permanencia de un integrante de las bancadas priistas compete exclusivamente a los propios diputados federales y senadores.

**Abogado Félix Enrique  
Salem Villanueva**  
• Apoderado legal

**CONTRARRÉPLICA****Aclara Pérez Ricart**

Considero conveniente aclarar a los lectores que:

- 1) No soy integrante del equipo de Claudia Sheinbaum Pardo.
- 2) No soy asesor de Morena ni tengo relación alguna con ese partido.

**Carlos A. Pérez Ricart**